
 

 

第２８回議会報告会・意見交換会アンケートに対する回答 

 

 

＜質問＞ 

  若い人は町外に仕事に出ているので平日 18時からでは参加できない人が多

いと思う。 

＜質問＞ 

  黒保根で開催していただけるのは大変良いことだが、開催時間に問題があ

る。平日の夕方 6 時は町民は仕事を持っている方が多く、町へ勤めに行って

いるためこの時間では出席が厳しい。午後 6時半か 7時が適当と考えます。 

＜質問＞ 

  開催時間を 19 時から 20 時にして頂けたらと思います。18 時は早すぎて仕

事帰りに出席するのが大変です。 

＜回答＞ 

  開始時間等につきましては、皆様からいただいたアンケートなどを参考と

させていただいております。いただいたご意見を参考とさせていただき、今

後もより皆様が参加しやすい議会報告会・意見交換会となるよう検討してま

いります。 

 

 

＜質問＞ 

報告会の時間が少し時間が短い気がします。（同様な意見他１件） 

＜質問＞ 

色々な意見に対し時間の関係で充分納得いくまでの回答にならない問題も

あった気がします。 

＜回答＞ 

報告会の時間等につきましてもご意見を参考とさせていただき、今後も検

討してまいります。 

 

 

＜質問＞ 

意見交換というようにもっと討論の時間がほしい。また、議員全員ではなく

何回にも分けて意見を広く求めるようにしてほしい。 

＜回答＞ 

限られた時間の中で、より市民の皆様のご意見が伺えるよう、今後も研究し

てまいります。 

また、桐生市議会としては、党派・会派を越えて２２人全員で行う議会報告

 



 

 

会・意見交換会とすることで、考え方に偏りのない報告会となるよう努めてお

ります。 

 

 

＜質問＞ 

黒保根地区の企業誘致に対し本腰を入れて取り組んでいただきたい。働ける

場所の確保をし、定住促進に繋げてほしい。 

＜回答＞ 

桐生市として定住促進住宅の活用や移住促進施策を進めておりますが、黒

保根地区のみならず、桐生市全体の施策として、企業誘致に対しどのような方

法で、どういった施策があるのかも含め担当部局に申し伝えます。 

 

 

＜質問＞ 

赤字ローカル線であるわたらせ渓谷鉄道の廃止を検討すべき時期にさしか

かっていると思います。多額の税金を投入して維持していくには限界があると

思います。 

＜回答＞ 

わたらせ渓谷鐵道は、桐生市にとって大変重要な公共交通機関です。市議会

では、沿線住民にとってなくてはならない重要な交通手段として重要な役割

を果たしているものと認識しておりますので、わたらせ渓谷鐵道の運営維持

については今後も議論していきたいと考えております。 

 

 

＜質問＞ 

  太田市との合併を視野に入れるべきであると思います。みどり市との合併

が破棄され今後も合併が見込まれない現在、太田市との合併を目指していく

べきです。桐生市も将来消滅都市と危惧されておりますので避けて通れない

問題です。 

＜回答＞ 

太田市との合併については各議員の意見が違いますので、議会としてのお

答えは差し控えさせていただきます。 

 

 

＜質問＞ 

旧桐生市内でもデマンドバスやみどり市で運行されている電話でバスの運

行をしてください。高齢者や交通弱者が多い桐生ではこのような交通機関が必

要不可欠と思います。 



 

 

 

＜回答＞ 

現在、旧桐生市内ではおりひめバスが運行されております。また、タクシー

車両を使用する「予約制おりひめ」も、すでに一部で実施しております。他に

も、群馬大学にて低速電動コミュニティバス「ＭＡＹＵ」を活用した移動手段

確保等の実証実験も引き続き実施しておりますが、公共交通の充実は議会と

いたしましても、非常に重要なことと考えておりますので、今後も協議してま

いります。 

 

 

＜質問＞ 

みどり市との合併問題について未来創生会議というのが立ち上がったよう

ですがそのメンバーに議員さんは入っているのか。両市の議員さんたちのお互

いの理解が必要と考えます。現在交流活動のようなことを行っているのか。ま

た今後、合併に向け議会としての活動計画はあるのか。 

＜回答＞ 

未来創生会議には両市の議員は入っておりません。また、交流活動と活動計

画等は実施しておりませんが、議会といたしましても広域連携は重要な課題

ですので積極的に取り組んでまいります。 

 

 

＜質問＞ 

  議会報告会は資料配布のみでいいのではないか。10 分間がもったいない気

がします。 

＜回答＞ 

  議会報告会は議会基本条例で定められた報告会となっておりますので、説

明部分は必要不可欠でありますが、皆様からいただいたご意見を参考とさせ

ていただき、今後も検討してまいります。 

 

 

＜質問＞ 

  質問内容は地元に関することのみとしたらよいと思います。最初に強調し

ておいたほうがいいと思います。 

＜回答＞ 

ご意見ありがとうございます。今後もより良い報告会となるよう研究して

まいります。 

 

 



 

 

＜質問＞ 

  議会のことは桐生タイムスや市議会だよりで見ているので紙ベースを大切

に願います。 

＜回答＞ 

  ご意見ありがとうございます。紙ベースでの情報発信も引続き行ってまい

りますが、今後もより良い形となるよう研究してまいります。 

 

 

＜質問＞ 

  議会改革群馬県 1 位、全国 6 位評価いたします。県内の他議会も見習わな

くてはと思います。合併は出来ると思います。桐生の魅力をどんどん PRして

みどり市から合併してくださいと来るような状況になることを信じます。期

待しています。 

＜回答＞ 

  評価をいただきありがとうございます。全国 6 位という結果におごること

なく、これからも精進してまいりたいと思います。みどり市との合併問題等

についても、桐生市議会として今後の桐生市の発展のために努力してまいり

ます。 

 

 

＜質問＞ 

市議会の中身が見えない。 

＜回答＞ 

現在、桐生市議会では「いちばん身近な頼れる議会」をモットーに掲げ、議

会改革推進に取り組んでいます。その中でも、情報公開・情報発信・住民参加

などにも力を入れているところですが、まだまだ皆様に届いてないのが実情

ですので、今後もさらに努力してまいります。 

 

 


